

INTERDICTION DE L'ABAYA : LUTTER CONTRE UNE ATTAQUE ISLAMOPHOBE DE TROP

C'est une rentrée qui commence fort en termes de racisme. Après la répression des révoltes en hommage à Nahel, c'est par la garde-robes des filles que le gouvernement attaque.

Si depuis 2004 le gouvernement fait la chasse aux signes religieux musulmans à l'école, l'interdiction de l'abaya passe un cap grave en visant un vêtement qui n'est même pas cultuel : **par amalgame il s'en prend directement à toutes les personnes arabes, musulmanes ou supposées musulmanes.**

L'islamophobie qui s'exprime est tellement aveugle que des jeunes filles ont dû rentrer chez elles pour avoir porté un baggy en jean et une veste ample. Désormais, c'est ni trop court, ni trop ample, sous peine d'être rabaissées, humiliées, stigmatisées. Le contrôle patriarcal et raciste sur les corps, et notamment le corps des femmes, est de plus en plus inacceptable.

Par cette interdiction, le gouvernement reprend les logiques de l'extrême droite et laisse un boulevard entier aux attaques racistes et islamophobes, au sein des écoles comme en dehors.

Sans réaction collective, ces attaques s'empireront et se normaliseront. Or il est possible de s'organiser au sein des lycées et au-delà. **Plusieurs lycées se sont déjà mis en grève contre l'interdiction de l'abaya grâce aux élèves et aux AED !**

A l'occasion de la **manifestation contre le racisme du 23 septembre**, nous pouvons visibiliser un cortège contre l'islamophobie pour nous rencontrer, porter nos propres messages et nous donner de la confiance et de la fierté !

Autonomie de Classe (A2C) de Rennes propose une soirée pour toutes les personnes qui souhaitent discuter, se rencontrer et renforcer nos solidarités contre cette interdiction et face au racisme :



**Lundi 18 septembre
20h au CRIDEV**

**41, avenue Jean Janvier
35000 Rennes
(Métro Gares)**

Lundi 18 septembre

20h au CRIDEV

Présentation de la revue d'A2C
et discussion autour de l'article
"Récit d'une grève contre
l'islamophobie, le racisme et le
sexisme dans l'éducation"

Samedi 23 septembre

Manifestation unitaire contre
le racisme : vers un cortège
contre l'interdiction
de l'abaya ?



 [a2c.autonomiedeclasser](https://www.instagram.com/a2c.autonomiedeclasser)

**ZÉRO CONCESSION
AU RACISME**